



CAJA DE RESISTENCIA: ES0320 3819 69 696000178200

¡¡APOYA A LOS TRABAJADORES EN LUCHA!!

## La huelga de instaladores subcontratados de Telefónica continúa

### **GanemosCCOO exige a la dirección de nuestro sindicato: Rectificación inmediata, y respeto a las decisiones adoptadas democráticamente por los trabajadores**

El pasado 5 de Mayo la dirección de CCOO del Metal, junto a UGT, firmó un acuerdo con Telefónica para tratar de finiquitar la huelga indefinida que desde marzo protagonizamos los trabajadores de las subcontratas. Dicho acuerdo se ha firmado a espaldas de los trabajadores, por unos “representantes” ajenos completamente al conflicto, y vulnerando las decisiones y reivindicaciones adoptadas por los trabajadores en Asamblea. ¡¡Es una auténtica vergüenza que la dirección de nuestro sindicato haya vuelto a actuar de esta manera!! ¡¡Exigimos una rectificación inmediata!!

Además, el día que se firmaba el acuerdo, representantes de los trabajadores subcontratados de Telefónica, elegidos estos sí por los trabajadores en lucha, algunos de nosotros de CCOO, y otros de las organizaciones sindicales que están impulsando y dando cobertura a la huelga como AST, Co.bas y CGT, nos encontrábamos en Bruselas invitados por Podemos para dar a conocer nuestra lucha y reivindicaciones. Los dirigentes de nuestro sindicato que firmaron este acuerdo aprovecharon la ausencia de estos representantes para tratar de asestar un golpe mortal a la lucha.

Al mismo tiempo el aparato del Estado, al servicio de Telefónica, detenía a 5 trabajadores, y posteriormente algunos más, tratando de amedrentar y atemorizar a los huelguistas para que abandonar la lucha ejemplar que están llevando adelante contra esta multinacional que en el último año ha obtenido beneficios por 3.000 millones de euros.

En primer lugar **exigimos la inmediata retirada de todos los cargos, y la dimisión de los responsables policiales de estas detenciones**, y por supuesto una condena firme inmediata de nuestro sindicato, CCOO, a esta actuación represiva propia de una dictadura patronal.

En segundo lugar **los afiliados y delegados que estamos luchando por recuperar CCOO para los trabajadores no podemos consentir lo que ha ocurrido**. La deriva a la que la dirección de nuestro sindicato ha llevado a la organización es consecuencia de una política que persiguen garantizar la paz social a toda costa, aunque sea en contra de los intereses de los propios trabajadores, y que han llevado a una situación en la que afloran graves casos de corrupción, donde las dádivas y prebendas de la patronal están a la orden de día. Nos preguntamos si habrá casos similares a los que hemos conocido en la antigua COMFIA en el caso de Telefónica. ¿Será que la participación de CCOO junto a UGT en el accionariado de Fonditel, la gestora del Fondo de Pensiones de Telefónica, les ha hecho olvidar cuál es la finalidad de un sindicato de clase? ¡¡Queremos conocer al detalle como se financia nuestro sindicato, y si se han recibido más regalos de la patronal!!

Los compañeros de las subcontratas de Telefónica, ante la noticia de la firma del acuerdo, nos reunimos en Asambleas en las distintas zonas acordando continuar la huelga con fuerzas redobladas. En Barcelona y otras zonas los compañeros hemos ido a las sedes de CCOO y UGT para protestar y exigir explicaciones. Los propios delegados de CCOO, entre los que estamos compañeros de GanemosCCOO, hemos exigido explicaciones sin resultado, habiéndonos, eso sí, transmitido desde la dirección que CCOO ya no nos asesorará más en este conflicto. ¡¡Pero que se han creído estos señores!! ¡¡El Sindicato es nuestro, lo construimos nosotros día a día, y tiene que estar al servicio de los trabajadores!!

El acuerdo que se ha firmado con Telefónica además de haberse firmado a espaldas de los trabajadores, que estamos en huelga indefinida desde hace más de un mes, no recoge las reivindicaciones que estamos defendiendo, y supone más de lo mismo, precariedad laboral, jornadas extenuantes por salarios de miseria, y la continuación del contrato bucle, dejando la puerta abierta para que se continúe contratando a trabajadores como falsos autónomos.

La Fiscalía, la Administración y el Gobierno, si no siguieran a pies juntillas lo que les dicen sus amos, deberían de hecho haber abierto ya investigaciones y acordado sanciones contra Telefónica y sus directivos por este fraude mayúsculo en la contratación. Sin embargo lo único que se hace es perseguir y acosar a los trabajadores que reivindican sus derechos laborales más básicos. La dirección de nuestro sindicato, firmando un acuerdo de este tipo, se hace partícipe de este tipo de prácticas fraudulentas, garantizando a Telefónica sus jugosos beneficios a costa de la brutal explotación que sufrimos.

Desde Ganemos CCOO sabemos que muchos de nuestros compañeros del sindicato en todo el Estado, delegados y afiliados, estarán escandalizados por esta nueva actuación bochornosa de los dirigentes de nuestra organización. También sabemos que miles de afiliados y delegados de CCOO, como el resto de trabajadores, se solidarizan con nuestra lucha y nos apoyan, tal y como demuestran las muestras constantes de solidaridad y la contribución a las cajas de resistencia. CCOO somos los hombres y mujeres que las conformamos y que día a día defendemos un sindicalismo de clase en nuestros centros de trabajo.

**Por eso desde Ganemos CCOO llamamos a todos los compañeros, afiliados y delegados de CCOO, a redoblar nuestros esfuerzos en apoyo de esta lucha ejemplar.** Proponemos a todos los compañeros de GanemosCCOO que difundan en sus centros de trabajo los motivos de nuestra huelga y de nuestra oposición a este acuerdo firmado a espaldas de los trabajadores, dando a conocer masivamente este comunicado. También proponemos que se difundan las cajas de resistencia y se realicen colectas para que podamos aguantar y continuar esta batalla hasta el final. Y que se realicen llamadas y escritos de protesta a la dirección de nuestro sindicato exigiendo una rectificación inmediata y la dimisión de los responsables de esta nueva tropelía.

**¡¡Viva la lucha de los trabajadores subcontratados de Telefónica!!**

**¡¡Recuperemos las CCOO para los trabajadores!!**

**¡¡Fuera arribistas y corruptos del sindicato!!**

**[www.ganemosccoo.org](http://www.ganemosccoo.org)  
[ganemosccoomadrid@gmail.com](mailto:ganemosccoomadrid@gmail.com) / [ganemosccoo@gmail.com](mailto:ganemosccoo@gmail.com)**